
Чемпионат г. Москвы по конкуру 28-31 июля 2014 
С 29 по 31 июля в КСК «Битца» прошёл Чемпионат города Москвы по 

конкуру. Соревнования выдались напряженными, в том числе и по той 

причине, что именно в эти дни в столице стояла неимоверно жаркая погода, 

из-за чего во все дни старт утреннего маршрута был перенесён с 10 часов на 

8.30. Но уже к трём часам обстановка накалялась: солнце безжалостно 

палило на открытой площадке, что усложняло задачу участникам 

соревнований, и как раз к этому времени ставился самый высокий маршрут 

за день. В течение проведённого турнира было поставлено девять маршрутов 

с повышением высоты на 5 сантиметров ежедневно, за первые места 

боролись более 150 пар. В качестве курс-дизайнеров соревнований были 

приглашены Илья Большаков и Игорь Пятало. По праву можно сказать, что 

маршруты были поставлены достаточно интересные и сложные: с проездами, 

крутыми поворотами, системами, «ливерпулем» − что особенно важно для 

получения опыта молодыми всадниками. Не всем удалось пройти до конца, 

но таких пар было мало, в целом в эти дни почти все участники преодолевали 

маршрут ровно и без ошибок. 

Все три дня уверенно выступал Михаил Сафронов. В первый день 

соревнований в конкуре до 130 сантиметров на чистоту и резвость он 

одержал победу на Карпилоне. 22 спортсмена из 53 прошли этот маршрут без 

ошибок. Во второй день в конкуре до 135 сантиметров первое место так же 

ушло к этой паре. В результате трёх дней соревнований Михаил Сафронов 

занял третье место в абсолютном первенстве. 

Во время турнира были поставлены маршруты с зачётами для молодых 

лошадей, юношей и «открытый класс». В первый день в конкуре до 110-115 

см первое место в зачёте для юношей занял Михаил Пашков на Арте, в 

зачёте для молодых лошадей - Наталья Кургузова на Карине Аконти, а в 

«открытом классе» - Сергей  Петров на Холсе. Во второй в маршруте до 115-

120 первые места в различных зачётах соответственно разделились между 

Светланой Пальниковой на Аргоне, Михаилом Сафроновым и Диарадо и 

Сергеем Петровым на Бенефисе. И третий маршрут 120-125 был пройден без 

ошибок и с лучшим временем Ириной Аландаренко и Кипром (юноши), 

Эльвирой Руновой на Атике (лошади 5-6 лет) и Сергеем Петровым на Графе 

(«открытый класс»). В течение Чемпионата города Москвы всадники могли 

выполнить различные нормативы от второго до кмс. Отдельно можно 

поздравить Ксению Майорову, в конкуре до 140 сантиметров на лошади по 

кличке Вест-Поинт она вышла в перепрыжку, которую преодолела с двумя 

повалами. Это никак не помешало ей получить разряд "кандидат в мастера 

спорта". Всего по прохождении этого маршрута, который был самым 

главным во всём турнире, пройти в перепрыжку смогло 5 человек. Двое из 

них, к сожалению, были исключены, в том числе Владимир Панченко из-за 

досадной ошибки стюарта на поле, отметившего старт до звука колокола, из-

за чего всадник начал идти по маршруту раньше времени. Первое же место 



занял Виктор Седельников на Родосе, прошедший перепрыжку без ошибок. 

Он же стал Чемпионом города Москвы в этом сезоне. Второе же место в 

абсолютном первенстве по результатам трёх дней отошло Василию Лопатину 

на Даркос Дарвин. Победитель и призёры соревнований совершили круг 

почёта, дали короткое интервью, после чего турнир продолжился маршрутом 

до 110 сантиметров, который выиграл Олег Сафронов на кобыле по кличке 

Фелина. 

В целом данный турнир прошёл на уровне и подтвердил мастерство 

многих пар, так же он оказался хорошей ступенью в развитии многих 

молодых всадников. Можно говорить о том, что с каждым годом в Москве и 

области проводится всё больше крупных соревнований с серьёзными 

маршрутами и большим призовым фондом, что позволяет всадникам 

конкурировать между собой, работать над качеством работы с лошадью, 

которая поднялась на уровень выше за несколько последних лет. Этот 

результат мы увидели и на прошедших соревнованиях: большая часть 

всадников прошла маршруты чисто, без ошибок. К сожалению, стоит 

отметить тот факт, что трибуны были полупустые, возможно, это связано с 

тем, что турнир проходил в рабочие дни, но в следующем году хотелось бы 

увидеть больше зрителей, поддерживающих участников соревнований. 

 

 

 


